

**RALAT PANGGILAN
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA
PT KIMIA FARMA Tbk**

Direksi PT Kimia Farma Tbk (“Perseroan”) telah mengumumkan Panggilan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Kimia Farma Tbk (“RAPAT”) melalui situs web Bursa Efek Indonesia www.idx.co.id dan situs web Perseroan www.kimiafarma.co.id pada tanggal 27 Juli 2021 untuk pelaksanaan RAPAT yang akan dilaksanakan secara elektronik (eRUPS) pada:

Hari, tanggal : Rabu, 18 Agustus 2021
 Waktu : 10.00 WIB s.d. selesai
 Link Untuk Mengikuti Jalannya RUPS : Mengakses fasilitas *Electronic General Meeting System KSEI* (eASY.KSEI) dalam tautan <https://akses.ksei.co.id/> yang disediakan oleh KSEI

Sehubungan dengan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level 4 di DKI Jakarta sesuai dengan Instruksi Menteri Dalam Negeri Nomor 30 Tahun 2021 tanggal 9 Agustus 2021 tentang Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat Level 4, Level 3, dan Level 2 *Corona Virus Disease* 2019 di Wilayah Jawa dan Bali:

Bersama ini Direksi Perseroan mengumumkan Ralat **Informasi dalam Panggilan RAPAT** yang terkait dengan pelaksanaan RAPAT yang dilaksanakan secara eRUPS sebagaimana dimaksud dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 15/POJK.04/2020 dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 16/POJK.04/2020 maka Pimpinan Rapat, Dewan Komisaris dan Direksi, Notaris, dan Profesi serta Lembaga Penunjang akan berkoordinasi dalam pelaksanaan RAPAT secara elektronik bertempat di:

Semula	Menjadi
Grand Ballroom Hotel Kempinski Lantai 11 Jl. M. H. Thamrin No. 1 Jakarta	Kimia Farma Corporate University Jl. Cipinang Cimpedak I No. 36 Jakarta Timur

Pihak-pihak yang sesuai dengan ketentuan harus hadir dalam RAPAT seperti Pimpinan Rapat, Dewan Komisaris dan Direksi, Notaris, dan Profesi serta Lembaga Penunjang lainnya diwajibkan memiliki Surat Keterangan Uji Tes Swab Antigen (non-reaktif) atau Tes PCR Swab (negatif) dari dokter rumah sakit, puskesmas, atau klinik dengan tanggal pengambilan sampel 1 (satu) hari sebelum RAPAT.

Sebagai langkah pencegahan penyebaran Covid-19, Perseroan menghimbau Pemegang Saham untuk mengikuti arahan dari Pemerintah Republik Indonesia dengan melakukan registrasi kehadiran secara elektronik melalui *System KSEI* (eASY.KSEI) dalam tautan <https://akses.ksei.co.id/> yang disediakan oleh KSEI, sebagai langkah *Physical Distancing*

serta senantiasa menerapkan protokol keamanan dan kesehatan yang berlaku. Pelaksanaan registrasi secara elektronik akan dibuka sejak tanggal Panggilan RAPAT dan paling lambat akan ditutup sebelum RAPAT dimulai yakni pada pukul 09.30.

Untuk hal-hal lain dalam Panggilan RAPAT, seperti mata acara RAPAT, informasi dan persyaratan lainnya bagi pemegang saham yang akan menghadiri dan/atau memberikan kuasa secara elektronik melalui aplikasi eASY.KSEI yang telah diumumkan dalam Panggilan RAPAT pada tanggal 27 Juli 2021 tetap dan tidak terdapat perubahan.

Demikian informasi ini disampaikan untuk dapat diketahui dalam rangka pelaksanaan RAPAT sebagaimana mestinya.

**Jakarta, 12 Agustus 2021
PT Kimia Farma Tbk
Direksi**